



平高の魅力や話題を発信します 【問い合わせ先】 平館高 ☎ 74-2610 HP : <http://www2.iwate-ed.jp/tar-h/>

家庭クラブが4年連続全国大会出場

◆最優秀賞を受賞した手作りマイバッグ

令和2年度の東北ブロック高校家庭クラブ連盟研究発表大会は12月16日、新型コロナウイルス感染対策のためオンラインで開かれ、学校家庭クラブ活動の部で平高が最優秀賞を受賞し、4年連続で全国大会(令和3年7月、徳島県)出場を決めました。

「エコ活、はじめの一步! ~『ならでは』のマイバッグへ続く道~」をテーマに、環境問題に向き合う研究内容を発表。バッグ開発からプラスチックごみの削減を目指すほか、ベルト部分に



色鮮やかに仕上げました

しこんぞめ紫根染や地熱蒸気染めを用いるなど、市の特色を生かす内容も評価されました。バッグ自体の使い勝手にも妥協せず、モニターテストとして試作品を市内スーパーの利用客に使ってもらい、サイズを大きくしたり、防水加工を施したりと機能を充実。たくさんの思いを詰め込み完成させました。

◆マイバッグの普及に向けて

「ならでは」のマイバッグは現在、(特非)ポパイの家とまゆみの会の皆さんの協力により商品化に向けた製作活動を進めています。今後、エコバッグ普及推進のため販売する予定ですので、ぜひ、バッグに込められた高校生の思いを感じ、普及の一端を担っていただければと思います。



ポパイの家で作り方を説明

★平高に入学した理由
家政科学科で、調理について詳しく学び技術を向上させたかったこと、保育実習で幼い子たちと触れ合う機会があることから平高を選びました。

★入学したころの目標は
中学校時代は人見知りであるが、話しかけることが苦手だったので、たくさんの人に自分から話しかけ、友だちをつくるよう心掛けました。

★家政科学科の魅力は？
調理や被服の技術が向上するだけでなく、人前で発表する機会が多いため、たくさん



平高 LIFE
平高生活を送る生徒を紹介!

ソフトテニス部
なごさ
竹田 渚さん
(2年:安代中出身)

★将来の夢
市内のホテルや旅館などの接客業に就きたいです。平高に入り、積極的に人と話をする中で、人に接する楽しさや大切さを実感しました。夢を叶えるため、国語や資格取得の勉強に力を入れていきます。自分に自信を持ち、これから多くのことに挑戦していきたいです。

の人の前で話す力が身に付きます。先生方はフレンドリーで何でも相談できますし、プレゼンテーションの仕方も丁寧に教えてくれます。



調理実習でパプリカとりんごのマリネ作りに取り組む笑顔の竹田さん(左)